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IMMOBILIARE: LORENZIN "SÌ A CABINA DI REGIA"

ROMA (ITALPRESS) - "Sono assolutamente convinta che sia un settore
strategico non solo dell'Italia, ma purtroppo e' stato quello che
ha piu' sofferto questa crisi economica". Cosi' Beatrice Lorenzin,
ministra per la salute e leader di Civica Popolare, nel corso
dell'incontro con Confedilizia, presentando le sue proposte per il
rilancio del comparto immobiliare. Lorenzin, che ha partecipato
all'incontro insieme a Giorgio Spaziani Testa, presidente
dell'associazione, ha accolto con favore la proposta
dell'associazione per l'istituzione di una cabina di regia nel
prossimo esecutivo. Ritengo che "la proposta sia molto importante,
cosi' com'e' importante la formazione del personale. C'e' la
necessita' di un approccio molto piu' dinamico, di semplificazione
burocratica: a livello nazionale prendiamo una decisione che poi
non corrisponde a livello locale". 
Per Lorenzin la struttura della cabina di regia deve avere "una
struttura orizzontale, trasversale ma veloce" e alla quale
partecipino anche "le associazioni di categoria". 
(ITALPRESS).
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